Un Appartement

Journal de l'appartement

1er septembre:

Aujourd'hui, c'est la rentrée scolaire et c'est aussi l'arrivée de ma nouvelle locataire : eh oui, cette année, c'est une célibataire, sportive de surcroît. En voilà une au moins qui ne devrait pas trop râler en ouvrant la porte après cette terrible montée jusqu'à moi!!

Plutôt guillerette à première vue ! Elle a passé sa première journée à s'installer tout en chantonnant à s'extasier sur la vue des toits de Paris et au téléphone avec sa mère !! Et le soir venu, au lieu de s'affaler sur son lit, épuisée par sa journée, elle est sortie faire le tour du quartier : va-t-elle tenir le choc à ce rythme là ?

30 septembre:

Et voilà un premier mois écoulé. Ah, on ne peut pas dire qu'elle m'envahit! Tous les matins, debout à 6H, étirements, douche, habillement, petit déjeuner (attention à la marche) et hop, sac à dos, anti vol de vélo et la voilà partie pour la journée. « Prof de sport »a-t-elle dit à sa mère, 1ére année de collège!!Je comprends mieux son manque d'entrain pour mon entretien; pas le temps de peaufiner le ménage, juste le strict nécessaire: la douche, les toilettes mais le lit connais pas, l'aspirateur, normalement le samedi, mais si les copains viennent, tant pis! Le soir, je me disais, elle va être fatiguée et vouloir « comater » comme ils disent, devant la télé. Que nenni, elle, elle veut profiter de Paris!! Alors, un petit dîner sur le pouce et direction, les théâtres, le cinéma ou les musées!

Et moi, je reste seul!

2 décembre

Je n'ai rien écrit depuis longtemps car ma vie est un vrai désert : ma locataire ne s'intéresse pas à moi. Que suis-je pour elle ? Juste un endroit pour dormir ? J'ai bien compris, elle m'a choisi uniquement pour ma situation : pourtant j'ai d'autres qualités : je suis lumineux, aéré, fonctionnel malgré ma petite marche qu'elle a maintenant très bien intégrée . Alors quoi ? Je me sens si délaissé.

15 Janvier

Après 15 jours d'abandon total, ma locataire est revenue de ses vacances provinciales : je m'apprêtais à retrouver ma routine quotidienne quand elle a ouvert la porte d'entrée mais quelle ne fut pas ma surprise d'entendre une voix masculine. Elle n'était pas revenue seule et d'un seul coup ma vie a changé ; parce que lui, il aime paresser au lit, faire durer les petits déjeuners et profiter du séjour. Bon il encombre un peu le couloir avec ses chaussures, ses maillots, ses ballons parce que, évidemment, c'est aussi un sportif mais bon, il faut savoir s'adapter.

<u>30 juin</u>

Bon, c'était trop beau : ils vont s'en aller. Je suis trop petit, je ne leur suffis plus ! Quelle ingratitude! Moi qui ai vu leur amour s'épanouir ! Mais bon ils vont bientôt être trois ! Alors adieu ! Que me réserve l'avenir ?